



学校だより

# 南郷の風

令和4年 7月13日  
南会津町立南郷小学校  
NO.5

## 第1学期授業参観、専門委員会、救急救命講習会、懇談会を実施！

7月8日（金）に、「第1学期末授業参観、専門委員会、救急救命講習会、学年懇談会」を実施しました。保護者の皆様には、ご多用のところ授業を参観していただき、ありがとうございました。

今年度は、厚生委員会主催で、1～3年生の保護者の皆様を対象にして救急救命講習会を開催しました。ご参加いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



<1年生保護者給食試食会>

## 青少年主張大会 本校代表 佐藤奈央さん！

7月3日（日）に、南会津町青少年主張大会が御蔵入交流館で開催されました。

本校からは、6年代表の佐藤奈央さんが「私の心の中」と題して堂々と発表し、奨励賞を受賞しました。おめでとうございます。とても素晴らしい発表でした。

10月の学習発表会にも、発表予定です。



# 5年生、宿泊学習に行ってきました

7月1、2日（金、土）に、5年生がいわき海浜自然の家に宿泊学習に行ってきました。1日目は、コミュニティ福島見学や海での活動を行いました。2日目は、アクアマリンふくしまで、多くの魚や水中の生き物を観察しました。

保護者の皆様には、準備等、ありがとうございました。



## 【6年生、明日から修学旅行】

明日（7月14、15日（木、金））から、6年生が松島方面に修学旅行に行ってきます。今年は、震災学習や漁業体験を行います。楽しい思い出に残る2日間にしてほしいと思います。

（子ども達の様子については、HPをご覧ください。）



## あと5日で夏休み！

1学期も残り4日となりました。7月20日（水）が第1学期終業式です。1学期は、コロナ感染予防をしながらもいろいろな行事や活動に取り組んできました。時間を短縮して実施した運動会では、最後まで一生懸命頑張る姿に感動しました。見学学習や尾瀬学習、宿泊学習も実施することができました。良い思い出ができたことと思います。6年生は、明日から修学旅行に出かけます。

さて、35日間の長い夏休みに入ります。子どもたちには熱中症やコロナ感染、事故やけがに十分気をつけながら、長い休みにしかできない体験をたくさんしてほしいと思います。2学期、元気に会えることを楽しみにしています。



【2学期始業式 8月25日（木）】